

Anlage 2

Bernd Pomraenke  
Sachkundiger Einwohner der  
Fraktion Bündnis für ein demokratisches  
Eberswalde im Energieausschuss

Eberswalde, den 28.01.13

Energieausschuss am 05.02.2013  
Zur Niederschrift der Sitzung am 30.11.2012

Die Antwort von Herrn Gatzlaff auf meine Anfrage ist unbefriedigend und kann so nicht endgültig sein. (Seite 4)

Da der Geschäftsführer der WHG die Frage nicht beantworten kann, muss die Stadt als Gesellschafter der WHG die Klärung herbeiführen, warum bei gefallenem Gaspreis der Fernwärmepreis gestiegen ist. Das insbesondere auch deswegen, weil nicht nur die Mieter der WHG davon betroffen sind, sondern auch die Mieter der anderen Wohnungsunternehmen. (siehe hierzu die handschriftliche Anlage der Preise)

Zu TOP 7 betrachte ich die Prüfung meiner Berechnungen zur Energiebilanz und dem CO2-Ausstoß als nicht mehr erforderlich, da ich diese durch die Aussagen im Vorbereitungspapier zum 2. Klimatisch und in dem Umweltbericht 2011 der GLG, Seiten 26 und 28 bestätigt finde.

Mit freundlichen Grüßen

Bernd Pomraenke

*Bernd Pomraenke*

Anlagen: Bemerkungen zum 2. Klimatisch 06.12.12  
Handschriftliche Preisaufstellung 24.01.13